

Jubiläums Anstecknadeln jetzt erhältlich



Ab dem 01.03.2013 sind im unteren Informations- und Ausstellungsraum (ehemals Galerie) des Stadtgeschichtlichen Museums der Stadt Waren (Müritz) die ersten Anstecknadeln (Pins) zur 750-Jahrfeier für 2,00 € erhältlich. **Die Pins sind einzeln im Polybeutel verpackt, haben eine Höhe von 2 cm und eine Breite von 1,5 cm.**

Erstmals präsentiert wurden sie im Rahmen der festlichen Veranstaltung des Neujahrsempfangs am 12.01.2013 in der Müritz-Sparkasse. Zu den ersten Empfängern der Jubiläums-Pins in einem kleinen Geschenketui zählten unter anderem der Bürgermeister Herr Rhein, Ehrenbürger Jost Reinhold und Vorstandsvorsitzende der Müritz-Sparkasse Frau Gisela Richter. Symbolisch verzieren diese kleinen Schmuckstücke schon jetzt etliche Kleidungsstücke der Gäste der Auftaktveranstaltung zum Stadtjubiläum 2013.